

Le standard de travail du braque Saint Germain



Ce braque continental, issu de demi-sang de Pointer doit déployer beaucoup d'entreprise et posséder un galop soutenu ; quelques brefs passages au trot ne seront pas considérés comme fautes.

Port de tête :

Normalement, le port de tête doit être dans le prolongement de la ligne de dos. S'il est plus haut, ce n'est pas pénalisable.

Il n'est pas indispensable que le fouet demeure immobile pendant l'action.

Quête :

La quête doit être ample et ouverte, sans toutefois être mécanisée, se rapprochant un peu de celle des chiens britanniques, tout en restant cependant continentale.

Bien que devant chasser le nez haut, le chien peut effectuer quelques brefs contrôles au sol, qui ne doivent pas être considérés comme fautes.

Bien entendu, la quête s'adapte au terrain sur lequel le braque Saint Germain est utilisé ; mais la ferveur de l'entreprise doit demeurer.

L'arrêt :

L'arrêt doit être marqué debout, le plus tendu possible ; il doit être ferme et soutenu.

Le coulé :

Le coulé peut être énergique ou prudent selon le comportement du gibier.

Lorsque celui-ci se défile, le chien peut contrôler au sol, avant de reprendre l'émanation directe pour arrêter de nouveau.

Rapport :

Les actions suivant l'arrêt sont communes à tous les chiens d'arrêt. Le rapport sera le plus souvent naturel et on privilégiera la dent douce à la rapidité.